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2021/9/21 レストランで水を頼んだら

1000円の意外なベルギー外

食事情 - ニューズウィーク

街に人が戻ってきた。コロナの多少の規制は残っているが（例えばお店内でのマスクの着用）それ以外のルールのほとんどは緩まる

か、なくなった。テラスだけだったレストラン・カフェは店内の営業も可になったすでに数か月。長いこと外食の機会がなかった市民

は、久しぶりのレストランやカフェでうきうきしているように見える。今までずっと行かなかったしと、私も財布のひもが緩んでい

る。

一般的に、ベルギーでの外食は高い。労働費が比較的高いのと、食事サービスに課せられる付加価値税21％があるので、レストランが

頑張っても安くできない事情がある。客にとっては高い外食でも、アジア系レストランで最近アルバイトを始めた息子に言わせると、

食べ物では大した利益は出せないという。飲み物の利益率が大きいことは想像がつく。素人の息子が適当に作っているモヒートなどの

カクテルでも、最近では一杯10ユーロ（1300円）もしてばかばかしい。

私が書きたいのは水についてだ。最近はやりのラーメン屋さんを例にしよう。ラーメンは安くない。相場は15ユーロ（1950円）ほど

か。塩辛いラーメンには水が欠かせない。ところがベルギーでは小さなビン（200㎖）の水を2.5ユーロ（325円）で買わなくてはいけ

ない。200㎖の水でラーメン一杯はつらい。ただでさえ高いラーメンと水を2本頼めば合計20ユーロ（2600円）も払わなくてはならな

い。だから私は行かない。ラーメン屋でなくすべてのレストラン、食堂、ブラッセリー、カフェ、バーがそうなのだ。カフェでエスプ

レッソやカプチーノを頼んでも、水は別に買わなくてはいけない。

私だって、レストランで水だけで済まそうとは思っていない。ワインボトルを一本を頼み、子どもには炭酸飲料水（200㎖）を頼んで

いる。一般的に味が濃い外食で水なしはつらい。子どもに2本目のコーラは与えたくない。それで1リットル瓶のミネラルウォーターも

注文することなる。それがそれが8ユーロ（1040円）なのだ。最近ではもっと高くなっているかもしれない。　　続きは本文を・・・

ベルギー https://www.newsweekjapan.j

p/worldvoice/kishimoto/2021/

09/1000.php

INFORMATION(海外情報)
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2021/9/21 タイ鶏肉加工品休売相次ぐ

原料、労働力不足で現地生

産が停滞｜ニフティニュー

ス

タイで生産される鶏肉加工品の休売が相次いでいる。タイ国内で新型コロナウイルス感染症の拡大が続いている影響だ。また、世界的

なコンテナ不足による輸送の遅れも悪影響を及ぼすと懸念されている。タイでは一日当たり1万人を超える感染者数が続き、入国制限

も継続されていることから、工場の外国人労働者が不足しており、また原材料の確保も不安定な状況で、工場稼働率は低下している。

ニチレイでは、タイに拠点を持つGFPTニチレイ（タイランド）が生産を1週間ほど停止。既に再開したが、周辺諸国からの労働力が

不足している状態。そのため一部商品を休売して、主力の生産に資源を集中させている。味の素冷凍食品も家庭用・業務用の一部、か

ら揚げ類などを9月中旬以降、在庫状況に応じて休売するという。コロナ禍の影響で原料供給が不安定になり、また工場の安定稼働が

確保できなかったことが原因だ。原料供給や稼働は回復に向かっている。ただ、ある業界関係者は「タイのコロナ状況について予測は

難しく、簡単に状況は改善しないだろう」とみる。

これに拍車をかけているのがコンテナ不足だ。コロナ禍による港湾閉鎖などで需給が逼迫。到着遅延だけでなく、輸送自体ができなく

なっている例もある。さらに、欧米諸国でコロナ規制が緩和されて需要は増大。4月のスエズ運河座礁事故や原油相場上昇の影響も

あって、21年上期のコンテナ相場は19年下期に比べて3～6倍程度に上昇、「影響は大きい」（輸出支援企業）という。ワインなどの

一部休売も始まっている。工場の稼働が回復しても輸送の遅延などが生じれば供給が滞る場面も予想され、相場の上昇は頭の痛い問題

となることから、関係者たちは事態を注視している。タイ鶏肉加工品休売相次ぐ 原料、労働力不足で現地生産が停滞は食品新聞 WEB

版（食品新聞社）で公開された投稿です。

タイ https://news.nifty.com/article

/economy/business/12308-

1252202/

2021/9/21 中国 台湾の果物2種類を輸

入停止へ 台湾当局は反発強

める | 中国・台湾 | NHK

ニュース

台湾から中国に輸出されている2種類の果物について、中国の税関当局は害虫が検出されたとして、20日から輸入を停止することが明

らかになりました。

中国政府はことし3月にも台湾産のパイナップルの輸入停止措置をとっていて、台湾当局は反発を強めています。台湾の農政を担う農

業委員会は19日午後、記者会見を開き、中国の税関当局から「台湾産のシャカトウとレンブから何度も害虫が検出されたため、20日

から輸入を停止する」という通知が届いたことを明らかにしました。台湾から輸出されるシャカトウとレンブの9割以上が中国向け

で、農業委員会によりますと、中国側からことし6月までに不合格との指摘が複数回あったため対策を強化し、その後は不合格の知ら

せはなかったということです。

台湾では重要な祝日とされる中秋節の連休のさなかで、農業委員会のトップで閣僚の陳吉仲 主任委員は「このような日を選んで輸入

停止を通知し、翌日から実施するというのは受け入れられない」と述べ、ことし3月からのパイナップルの輸入停止措置に続く中国政

府の政治的な嫌がらせだとして反発を強めています。陳主任委員は「中国側の措置は科学的な証拠に欠け、国際的な貿易ルールに合っ

ていない」と指摘していて、今月中に中国側から前向きな対応がなければWTO＝世界貿易機関を通じた解決も辞さないとしていま

す。

台湾 https://www3.nhk.or.jp/news/

html/20210919/k10013268121

000.html
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2021/9/23 デリバリー専門「ゴースト

キッチン」 コロナ禍のアジ

アで急成長 台湾

台湾・台北の外れにある無機質な大きな部屋では、色とりどりのおかずが容器に盛り付けられているが、これは店内で客に提供される

ものではない──ここは「ゴーストキッチン」の厨房（ちゅうぼう）だ。　新型コロナウイルスの大流行（パンデミック）は、世界中

の飲食店に大打撃を与えたが、外食産業における宅配事業化はそれ以前から着実に進んでいた。そして、感染拡大による都市封鎖や行

動制限により、ゴーストキッチンはアジアで爆発的に増えた。

　近年では、料理デリバリーアプリが大人気となっていたこともあり、レストランで提供されるような食事を自宅に素早く配達しても

らうことに利用者は慣れていた。そして、この需要に応えるため、デリバリー専門の調理場を設けたり、調理場の一部を間借りしたり

する事業者が増えた。こうした調理場は「クラウドキッチン（cloud kitchen）」とも呼ばれる。　そうした中でパンデミックが起

き、世界数十億人の外食習慣が途絶えた。

「これにより（ゴーストキッチン）業界全体が、いわば超成長した。業界にとっては後押しとなった」と台北郊外にクラウドキッチン

を構える「ジャストキッチン（JustKitchen）」の陳星豪（Jason Chen、ジェイソン・チェン）最高経営責任者がAFPに語った。

　ジャストキッチンは昨年初め、台湾初となるゴーストキッチンを始めた。現在、台湾全土で17か所、さらに香港の1か所でビジネス

を展開中だ。フィリピンやシンガポールへの年内の進出も視野に入れている。　東南アジアの配車サービス大手、シンガポールのグラ

ブ（Grab）やインドネシアのゴジェック（GoJek）も、このトレンドに飛びついた。グラブは昨年、東南アジア地域に新たに20のクラ

ウドキッチンを設置している。パンデミック前は42店だった。

市場調査会社リサーチアンドマーケット（Researchandmarkets.com）のリポートによると、今後、世界のゴーストキッチン産業は、

毎年12％以上成長し、2028年までに1393億7000万ドル（約15兆4000億円）規模になるという。

台湾 https://www.afpbb.com/articl

es/-

/3367543?cx_part=top_catego

ry&cx_position=2
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2021/9/23 ブドウ畑も高地に避難…温

暖化で変わるスペインのワ

イン造り

スペイン地中海沿岸カタルーニャ（Catalonia）地方で1世紀以上の歴史を持つワイン醸造家の一族。そのブドウ畑は、気候変動の影響

でより気温の低い高地への移動を迫られている。　ホアキン・ガイ・デ・モンテッラ・エスタニ（Joaquin Gay de Montella Estany）

氏が継いだワイナリーは現在、フランス国境に近いピレネー山脈（Pyrenees）の麓にもブドウ畑を持っている。標高は1200メートル

近い。　温暖化によりブドウの収穫期は早まり、耐暑性のある品種が求められている。高地移動は、適応を試みるスペインのワイン生

産者らの選択肢の一つだ。　カタルーニャの州都バルセロナ（Barcelona）から南へ約40キロ、海辺のパナデス（Penedes）地域にガ

イ・デ・モンテッラ氏が所有するエコロジー志向のワイナリー「トーレ・デル・ベグエール（Torre del Veguer）」がある。

　温暖化のせいで、収穫期はこの10年間で10～15日早まったとAFPに語った。「暑さが最も厳しい8月初めに収穫しなければなりませ

ん」

　そのため、2008年に生産拠点の一部をピレネー山中のボルビル（Bolvir）村に移したと言う。

■早まるブドウの成熟

　国際ブドウ・ワイン機構（International Organisation of Vine and Wine、OIV）の統計によると、スペインのワイン用ブドウ畑の面

積は96万1000ヘクタールで、世界一だ。ワイン生産量では、イタリア、フランスに次いで第3位。　スペイン気象庁（AEMET）によ

ると、同国の平均気温は過去60年間に1.3度上昇した。ワイン造りはブドウを収穫するタイミングが極めて重要なため、ワイン生産者

への影響は大きい。　平均気温が上がるとブドウの成熟が早まる。実の酸度が下がり、糖度は上がる。香りや風味に関わる他の成分も

変質してしまう上、ワインのアルコール濃度が増す。　アルコール成分が過剰になるのを避けるためには、ブドウを早く摘まねばなら

ない。「これではブドウが正しく完熟したとは言えません」。地元のロビラ・イ・ビルジリ大学（Rovira i Virgili University）のワイ

ン醸造学専門家、フェルナンド・サモラ（Fernando Zamora）教授は言う。

スペイン https://www.afpbb.com/articl

es/-

/3365740?cx_part=top_catego

ry&cx_position=3
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2021/9/22 台湾、中国加入に危機感

日本産食品の輸入再開も―

ＴＰＰ申請「経済戦略の一

環」

台湾政府高官は２３日、閣議後の記者会見で、環太平洋連携協定（ＴＰＰ）への加入申請について、「台湾の長期的な経済成長戦略の

一環だ」と述べた。台湾の数日前に加入を申請した中国に関しては、「先に加入されると、台湾にとってはかなりのリスクだ」と危機

感をあらわにし、早期の加入実現へ交渉を加速させる考えを示した。台湾のＴＰＰ加入申請「歓迎」　茂木氏、米には復帰促す

　中国は「一つの中国」原則に基づき、地域経済統合を含む台湾の国際活動に一貫して反対している。中国外務省は同日、台湾のＴＰ

Ｐ加入に「断固反対」（趙立堅副報道局長）を表明した。中台双方をはじめ、関係国の駆け引きが活発化しそうだ。

　台湾政府高官は「台湾は完全な市場経済を有する民主的な法治国家だ」と中国をけん制。知的財産権の保護や、国有企業の優遇制限

などのルール順守が求められるＴＰＰへの早期加入を関係国に訴えた。

　また高官は、ＴＰＰ加入に向けた課題として、福島など日本の５県産食品の禁輸問題を挙げ、「交渉の過程で日本側から要求があれ

ば、しかるべき対応をするのは当然」と強調。輸入再開にめどを付けることで、米国の離脱後、ＴＰＰの事実上の盟主となった日本と

の交渉を加速させる意向を表した。

　蔡英文政権は、２０１６年の発足直後からＴＰＰ加入を目指し、日本を含む関係国との非公式交渉や、法整備などの準備を進めてき

た。

台湾 https://www.jiji.com/jc/article

?k=2021092300373&g=int

2021/9/22 米、日本産食品の輸入停止

措置を撤廃　福島県産のコ

メなど全品目

農林水産省は22日、米国が2011年の東京電力福島第1原発事故後に講じてきた一部の日本産食品の輸入停止措置を撤廃したと発表し

た。これまで対象だった福島県産のコメや原木シイタケなど全ての品目で輸入規制がなくなる。日本産農林水産物・食品の第3位の輸

出相手国である米国の規制撤廃で、日本産食品の輸出拡大に弾みがつくことになりそうだ。

　米食品医薬品局（FDA）が発表した。米国はこれまで東北や関東を中心に14県を対象に野生キノコや山菜などの輸入を停止してい

た。

　農水省によると、福島原発事故後、最大20の国・地域が日本産食品の輸入停止措置を実施した。今回の米国による規制撤廃で、輸入

停止措置が残るのは韓国や中国など5カ国・地域となる。

米国 https://news.yahoo.co.jp/artic

les/71fb2002999b21dfc4ca399

1facf00521f537fc2
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1900/1/0 日本産食品の輸入規制を撤

廃 EUは栽培キノコの規制を

緩和

米政府は現地時間の21日、東京電力福島第一原発の事故後に導入した日本産食品の輸入停止措置をすべて撤廃した。欧州連合（EU）

も20日、日本で栽培されたキノコ類などの輸入規制を10月10日から緩和すると発表した。日本は官民を挙げて食品の輸出拡大に力を

入れており、主要市場で規制が大幅に縮小されたことは追い風になる。　米国は輸入停止の対象を段階的に絞ってきた。福島県産のコ

メやキノコ・山菜類、葉物野菜や、東北・関東の原木シイタケなど、14県産の延べ100品目が残っていたが、撤廃した。

　農林水産省によると、日本側は国内の食品検査体制や安全性を説明し、4月の日米首脳会談でも規制撤廃を働きかけた。その結果、

菅義偉首相の訪米を控えるタイミングで実現した。　EUが近く輸入規制を緩める…

米国 https://www.asahi.com/article

s/ASP9Q00J7P9PULFA031.ht
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2021/9/17 台湾初「ホテルグレイス

リー台北」開業 日本体験が

できるコンセプトルームも

- Yahoo!ニュース

日本の藤田観光WHG ホテルズが9月14日、台湾初の「ホテルグレイスリー台北」(中正区)を開業した。（台北経済新聞）

　藤田観光WHG ホテルズは、日本国内で30のホテルを運営。2018年に韓国に海外初のホテルグレイスリーソウル（HOTEL

GRACERY）をオープンし、台北に2店舗目となる海外拠点をオープンした。　当ホテルは地下鉄忠孝新生駅から徒歩約1分の立地で、

「華山1914文化創造産業園區」「三創生活園地」「光華商場」と隣接し、ビジネス・観光いずれにも適したエリアに位置する。独立

型バスルームを全室に導入し、洗顔・ボディーソープ・シャンプーや入浴剤は日本から輸入している。奥立正人総経理によると、「台

北で、全室に独立型バスルームが備わっているのは当ホテルだけ」だという。

　コロナ防疫対策として、ホテルの公共空間と各部屋は毎日清潔消毒作業を行い、スタッフ・宿泊者一人一人の体温測定、手消毒、実

名制登録を実施。その他、全室に紫外線智能浄化空気清浄機を備え、内蔵するUV紫外線光エネルギーはウイルス細菌を除去すること

ができ、独自のフィルターと結合してPM2.5と有害物質を効果的にろ過できるという。　一般の客室以外に、台隆企業グループが台湾

で代理しているブランド「TOKYU HANDS台隆手創館」の商品が体験できる部屋やキャンプ気分が体験できる部屋、とんかつチェー

ン店「かつや吉豚屋」の店内を再現した部屋、「百吉 Niseko」アイスと企画・デザインした北海道の星空が体験できる部屋などのコ

ンセプトルーム4室や長期滞在ルームなどがある。「コンセプトルームは台湾のお客さまに喜んでもらうために日本をテーマにしてい

る。今後も台湾のお客さまに喜んでいただけるテーマを取り扱いたい」と奥立総経理は話す。

　副総経理兼営業部長の植田龍司さんは「長期滞在ルームにはミニキッチンなども備え付け、長期出張者や短期留学に来る学生が生活

しやすい空間の提供を目的としている。特にまだ若い留学生の場合、ホテルというセキュリティーがしっかりした環境下にお子さまを

滞在させることができれば日本にいる親御さんにも安心していただけるのでは」と話す。総客室数は、ダブルルーム＝104室、ハリ

ウッドツイン＝40室、ツイン＝95室、ユニバーサルルーム＝5室、長期滞在ルーム＝4室の計248ルーム。長期滞在ルームは2部屋をつ

なげて1部屋として広く利用することも可能。

台湾 https://news.yahoo.co.jp/artic

les/05a3e741b0fe7e90b591e7

43f6a8aa03f4ae926a
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2021/9/17 首都圏の酒類販売、複数自

治体で緩和 - NNA ASIA・

フィリピン・社会・事件

NNA ASIA

フィリピンのマニラ首都圏で複数の自治体が酒類販売の規制を緩和した。16日に始まった新型コロナウイルス対策の新たな外出・移動

制限下で、これまでの規制を見直した格好だ。 首都圏は５段階の警戒レベルで上から２番目の厳しい措置が敷かれている。ただ以前

よりも外出制限のガイ…

関連国・地域： フィリピン

関連業種： 食品・飲料／医療・医薬品／マクロ・統計・その他経済…その他

フィリピン https://www.nna.jp/news/sho

w/2239629

2021/9/16 英ＣＰＩ、8月は＋3.2％と9

年ぶり高水準 外食支援策の

反動 | ロイター

［ロンドン　１５日　ロイター］ - 英国立統計局（ＯＮＳ）が１５日に発表した８月の消費者物価指数（ＣＰＩ）は前年同月比３．

２％上昇し、２０１２年３月以来約９年ぶりの大幅な伸びを記録した。新型コロナウイルス流行で大打撃を被った外食産業への支援策

を受けて、昨年は外食費が下落していたことが背景にある。ロイターがまとめたエコノミスト予想は２．９％上昇。７月は前年比２．

０％上昇していた。

  ８月ＣＰＩの前年比伸び率は、７月を１．２％ポイント上回り、１９９７年の算出開始以来少なくとも２４年ぶりの大幅な加速と

なった。統計局の専門家は「今回ような（伸び率）は一時的と思われる。『Eat Out to Help Out（外食をして支援しよう）』キャン

ペーンを受けて昨年はレストランやカフェでの飲食費が大幅に下落する一方、今年は上昇している」と述べた。ＫＰＭＧ・ＵＫのチー

フエコノミスト、ヤエル・セルフィン氏は「将来のインフレリスクを抑制するための金融引き締めや利上げのタイミングを探っている

イングランド銀行（英中央銀行）にとって、インフレ加速は確かに気になるところだろう」と指摘。「しかし、引き締めを今行えば、

景気回復を台無しにしてしまうリスクがある。よって、来年半ばまで先延ばしする公算が大きいとみている」と語った。前財務相の

ジャビド保健相はＣＰＩの大幅上昇についてＢＢＣラジオに「恐らく一時的なもの」との見方を示した。「世界的にインフレ率が上昇

している。あらゆる政府は今後予算を策定する際に考慮しなければならない」と語った。英中銀は、エネルギー価格の上昇や供給面の

制約でインフレ率が年内に４％に達するとの見通しを示している。統計発表を受けて、英国債利回りは上昇。来年の利上げの見通しが

若干強まったとの見方が浮上した。

先週のロイターのエコノミスト調査によると、中銀は来年末までに利上げを実施する見通し。金融市場は、来年５月までに最初の利上

げがあるとの見方を織り込んでいる。

８月のＣＰＩは強い内容となったが、７月のＣＰＩは予想を下回っており、市場関係者は、中銀が物価上昇を過度に懸念することはな

いだろうと指摘している。同時に発表となった８月の生産者物価指数（ＰＰＩ）は、投入指数と産出指数が、ともに２０１１年終盤以

来の高い上昇率を記録した。原油価格が前年比で５０％値上がりしたことが背景。

英国 https://jp.reuters.com/article/

uk-cpi-idJPKBN2GB0LC
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2021/9/16 コーヒー価格 最高水準に急

騰 ブラジルの深刻な霜害で

消費量は増加予想、大手各

社が値上げ｜ニフティ

ニュース

世界最大のコーヒー生産国ブラジルの大幅な減産予測と米国・欧州の経済活動再開に伴うコーヒー消費量の増加予測で、UCC上島珈

琲、味の素AGF社、キーコーヒーのコーヒー大手各社はこの秋からの価格改定を発表した。これにより、対象となる家庭用のレギュ

ラーコーヒーの店頭価格は20％程度の値上げになることが見込まれる。21年から円安傾向に転じたことで、コーヒー業界はコーヒー

生豆相場高と円安が重なる深刻な状況に直面。その上、ブラジルを中心とするコーヒー生産国で霜害が発生し、次年度以降への影響も

懸念されたことが価格改定の決定打になったとみられる。各社とも「コーヒー生豆国際相場は今後も高値圏で推移すると推察され、コ

ストアップが企業努力の範囲を超える水準にまで至った」とコメントしている。今回のコーヒー価格高騰の経緯はこうだ。ブラジルで

4月に始まった21／22年クロップ（21年4月から22年3月までの生産年度）は裏作で、そもそも減産が見込まれていた上に、20年11月

から続く降雨不足で前年度からの大幅な減産が予測されていた。

   一方、需要面では世界各国で新型コロナウイルスのワクチン接種が進み、米国と欧州を中心に経済活動の回復に伴うコーヒー消費量

の増加が見込まれるようになった。コーヒー生豆国際相場は2月から上昇基調に転じ、5月28日には4年半ぶりに1ポンド当たり160セン

トを超えるまでに高騰した。このような中、7月20日にブラジルのコーヒーベルトに霜害（降霜）が発生して以降、さらに急騰し先行

き不透明感が強まっている。1ポンド当たりの市場価格は7月20日の165.65セントから7月26日には207.8セントを記録。1週間で25.4％

急上昇し、アラビカ種では2014年11月以来の最高水準の価格に達した。

ブラジルコーヒー当局による影響評価は継続中だが、22／23年クロップ以降の生産量減少も懸念されていることから、各社とも今後

も高値圏で推移するとみている。▽参考資料＝「Coffee Market Report July 2021」（国際コーヒー機関：ICO）

コーヒー価格 最高水準に急騰 ブラジルの深刻な霜害で 消費量は増加予想、大手各社が値上げは食品新聞 WEB版（食品新聞社）で公

開された投稿です。

ブラジル https://news.nifty.com/article

/economy/business/12308-

1245054/
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2021/9/14 ベトナムにJAS登録外国認

証機関第1号誕生！

1.「ベトナムにおける農産物・食品の品質に関する規格・認証の活用に向けた協力覚書」に基づく協力について

農林水産省は、海外の成長市場を取り込んでいくことを目指し、日本の食産業の海外展開を促進するための取組を進めています。

ベトナムにおいては、経済発展に伴い、農産物や食品の安全性や品質に対する消費者の関心が高まっています。このような消費者ニー

ズに適確に応えるため、平成30年に両国の大臣間で「ベトナムにおける農産物・食品の品質に関する規格・認証の活用に向けた協力覚

書」に署名しました。農林水産省は、この覚書に基づく協力の一つとして、ベトナムにおいてJAS認証を取得・活用しやすい環境を整

備するため、JAS登録外国認証機関を少なくとも1つ設立すること等を目標として、JASに関するセミナーや研修を行ってきました。

（参考）「ベトナムにおける農産物・食品の品質に関する規格・認証の活用に向けた協力覚書」の概要（2018年）

https://www.maff.go.jp/j/kokusai/kokkyo/vietnam/attach/pdf/vietnam2-6.pdf (PDF : 809KB)

2.ベトナムにJAS登録外国認証機関ができることによる効果について

JAS法に基づく有機JAS制度は、「有機JAS」に適合した生産が行われていることを第三者機関（登録（外国）認証機関）が検査し、認

証された事業者に「有機JASマーク」の使用を認める制度です。このたび、QUACERTは、JAS法に定められた基準に基づく審査の結

果、本日付けでベトナム第1号の「JAS登録外国認証機関」として登録されました。これまでは、ベトナムの有機農産物の生産農家や

加工食品の製造業者等が、JAS認証事業者になるためには、ベトナム国外に存在する登録（外国）認証機関により認証を受ける必要が

ありましたが、近年、東南アジアをはじめ海外でもJASマークの認知が広がる中で、ベトナム国内に登録外国認証機関ができたことに

より、有機JASの認証取得が簡便になるため、ベトナムにおける有機農業の発展が期待されます。

今後、QUACERTから認証を受けた有機農産物の生産農家や加工食品の製造業者等は、有機JASマークを表示できるようになります。

3.QUACERTの概要

登録外国認証機関名：Vietnam Certification Centre(QUACERT)

認証を行う農林物資：有機農産物、有機加工食品、有機畜産物及び有機飼料

認証を行う区域：ベトナム

事業所の所在地：No.8 Hoang Quoc Viet street, Nghia Do ward,Cau Giay District, Hanoi, Vietnam

ベトナム https://www.maff.go.jp/j/pres

s/shokuhin/ninsyo/210913.ht

ml
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2021/9/13 国連で「食のルール」巡り

議論　日本も積極的な関与

重要: 日本経済新聞

国連食料システムサミットが9月23日に国連本部（ニューヨーク）で開かれる予定だ。世界の食料の安定供給と地球環境問題の解決の

ため食料生産・流通・消費はどうあるべきか。世界各国の首脳が議論する。日本の農林水産省は2021年5月に「みどりの食料システム

戦略」を公表し、日本の農林水産業が目指す将来像を示した。戦略づくりに関わった川合豊彦・農水省大臣官房審議官に戦略策定の狙

いなどを聞いた。

川合豊彦・農林水産省大臣官房審議官（技術・環境担当）

――みどりの食料システム戦略を策定した背景は何でしょうか。

「持続的・安定的な農業、食料生産を続けていくことに地球規模での限界が見えてきた。『プラネタリー・バウンダリー（地球の限

界）』という概念が提唱されている。気候変動や生物多様性の喪失、リンや窒素など化学物質による河川や海洋の汚染など人類の活動

が地球環境に及ぼす影響が限界点を超え、不可逆的な変化をもたらしている」 「農業の歴史は古く、かつては地上に存在する土壌や

水、種子を用いて食料を生産していたが、科学技術の発展に伴い化学合成した肥料や農薬などを使って質の高い食料を安定的に大量生

産する仕組みが生まれた。生産者も消費者もその恩恵を享受してきたのだが、限界があるとわかってきた」

「21年は国連の気候変動枠組み条約や生物多様性条約など環境がらみの国際会議が目白押しで、温暖化抑止や生物多様性保全の観点か

ら農業や食料生産のあり方に関しさまざまな主張が出てくる。欧州連合（EU）は『ファーム・トゥ・フォーク（農場から食卓ま

で）』と呼ぶ農業・食料戦略を打ち出し、農薬の使用削減などを目指している」  「9月に国連本部で開く食料システムサミットは農

業や食料生産に関し、環境面で何らかの規制をかけていく流れの端緒になる可能性があるとみている。みどりの食料システム戦略は持

続可能な食料生産に関して日本の取り組みを世界に発信するものだ」

――国連の食料システムサミットの準備会合（プレ・サミット）が7月にローマで開かれました。

「農水相が出席し日本の考え方を各国に説明した。農水省にとって国際交渉はこれまでコメや牛肉といった物品に関わるものばかり

だった。これからは地球環境保全の観点から農業や食料生産システムにどのような規制をかけるかが交渉の焦点になるだろう」

日本 https://www.nikkei.com/articl

e/DGXZQOCD026070S1A900C

2000000/
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